



Regierungspräsidium Tübingen



Landratsamt
Biberach

Flurneuordnungsamt

Informationsveranstaltung online zur Revitalisierung des Betzenweiler Riedes

Am 28. September 2020 fand für alle interessierten Bürger eine Infoversammlung über das geplante Naturschutzprojekt statt. Das Vorhaben soll durch eine Flurneuordnung begleitet werden.

Die Vorbereitungen liefen in der Zwischenzeit weiter. Gemeinsam informieren das Regierungspräsidium Tübingen und das Flurneuordnungsamt über den aktuellen Stand der Planungen.

Eingeladen sind alle Grundstückseigentümer im Ried zwischen Betzenweiler und Moosburg, alle Bewirtschafter und interessierten Bürger am

**Mittwoch, 21. April 2021
um 19:00 Uhr in Form eines Webinars**

Wir bitten um Verständnis, dass aufgrund der Pandemiesituation die Veranstaltung online stattfindet.

Anmeldung unter: flurneuordnung@alb-donau-kreis.de

Ablauf der Veranstaltung:

Begrüßung Bürgermeister Tobias Wäscher - Gemeinde Betzenweiler

Einführung und Moderation Christian Helfert, Flurneuordnungsamt - Landratsamt Biberach

Vortrag - Rückblick auf das bisher Geschehene – Susanne Imhof,
(Flurneuordnungsamt - Landratsamt Biberach)

Vortrag - Vorstellung des Grobkonzepts Naturschutz und der nächsten Schritte -
Judith Engelke / Stefan Schwab, (Regierungspräsidium Tübingen)

Vortrag - Ablauf einer möglichen Flurneuordnung - Richard Frank,
(Flurneuordnungsamt Landratsamt Biberach)

Diskussion und Ausblick - Christian Helfert

Über die Chatfunktion können Fragen gestellt werden. Die Vorträge werden anschließend ins Internet hochgeladen und können auch noch später angeschaut werden.